

Kesselheimer Weihnachtsrundsreiben



*Ein frohes Weihnachtsfest und ein gutes neues Jahr 2021
wünschen Ihnen und Ihren Familien der CDU Orts-
verband Kesselheim und Ihr Ortsvorsteher Herbert Dott.*

*Eine besinnliche Adventszeit und ein frohes und
gesegnetes Weihnachtsfest wünschen Ihnen unser
Bundestagsabgeordneter Josef Oster und unser
CDU Landtagskandidat Stephan Otto.*

Bleiben Sie gesund!

Linksabbiegespur voller Erfolg



Nach über einem Jahrzehnt Wartezeit war es im Sommer 2020 endlich soweit: Die Linksabbiegespur am Kinopolis Richtung Kesselheim wurde freigegeben. Bis zu fünf Autos pro Grünphase können nun vom Gewerbegebiet Nord kommend in Richtung Kesselheim oder geradeaus zum

Kinopolis Kino abbiegen. Diese ermöglicht einen flüssigeren Verkehr und vermeidet lästige Umwege. Das stete und konsequente Nachfassen des Themas durch unseren Ortsvorsteher und der CDU Stadtratsfraktion führten zum Erfolg, an den wohl kaum ein Kesselheimer noch geglaubt hat.



CDU gegen die Änderung des Flächennutzungsplanes

Unter Federführung der Grünen Stadtratsfraktion in Koblenz, sollen diverse Flächennutzungspläne (FNP) in ganz Koblenz so umgewidmet werden, dass auf diesen Flächen zukünftig keinerlei neue Baugebiete mehr entstehen können. In Kesselheim betrifft dies konkret drei Flächen.

Zugunsten des Naturschutzes, Wasserschutzzonen und aufgrund von Lärmemissionen stimmt die CDU bei zwei Flächen dieser Umwidmung zu. Gegen die Änderung des FNP zwischen Bergpflege und Trillbach spricht sich die CDU Fraktion im Ortsbeirat energisch aus.

Die angepasste Planung des bisherigen FNP ermöglicht die zukünftige Erwägung eines Bebauungsplanes mit eventuellem Neubaugebiet in diesem Bereich.

Dorfgemeinschaftshaus

Bereits in der Rhein-Zeitung und unserem letzten Rundschreiben haben wir darüber informiert, dass das alte Feuerwehrhaus künftig als Dorfgemeinschaftshaus mit neuem Ortsvorsteherbüro und behindertengerechten Wahllokalen genutzt wird. Im Haushalt 2021 sind 275.000 € Umbaukosten für diese Maßnahme veranschlagt. Die Ingenieursleistungen hierzu werden bereits, im Rahmen der Planung der energetischen Sanierung der

Grundschule und der Fußbodenerneuerung in der Schulsporthalle, im Dezember durchgeführt.

In Kooperation mit der Arztpraxis Dr. Ditges-Campean und unserem Ortsvorsteher, wurde im Sommer eine Corona-Ambulanz in dem alten Feuerwehrgerätehaus eingerichtet. Der VfL Kesselheim stellt sein Festzelt als „Wartezimmer“ während der Corona-Epidemie für die Arztpraxis zur Verfügung. Hierfür herzlichen Dank an alle, die dies ermöglichten.

Nach Beendigung dieser Nutzung sollen die Baumaßnahmen umgesetzt werden. Der Beginn wird für das Frühjahr 2021 angestrebt.

Sanierung der Friedhofswege

Auf dem Friedhof in Kesselheim wurden in Gemeinschaftsarbeit einiger Kesselheimer Bürgerinnen und Bürger die Wege erneuert. Unter Federführung des neuen Kesselheimer Friedhofspaten Michel Guretzke, wurden alle Wege von Bewuchs und Erde befreit und anschließend mit einigen Tonnen Splitt neu eingestreut. Insgesamt wurden rund 200 Arbeitsstunden in die Erneuerung der Wege investiert. Ein herzliches Dankeschön geht an dieser Stelle nochmals an alle Helfer!



Michel Guretzke strebt nun an, die Instandhaltung halbjährlich zu wiederholen, um den Friedhof ordentlich zu halten. Helfer sind herzlich willkommen. Über die Treffen wird rechtzeitig informiert.

Kirmesbaumständer auf dem Kirchenvorplatz



Im Rahmen der Erneuerung des Kirchenvorplatzes wurde, in Absprache mit der Kirmesgesellschaft, auch der benötigte Kirmesbaumständer erneuert. In Abstimmung mit der Stadt hat Herbert Dott erwirken können, dass im Rahmen der Brauchtumpflege die Mehrkosten (über 9.000 €) übernommen wurden. Für die Kirmesgesellschaft bedeutet dies eine finanzielle jährliche Ersparnis von rund 1.000 €. Der Baumständer wurde im September bereits erfolgreich eingesetzt. Herzlichen Dank gilt der Kirchengemeinde St.Martin Kesselheim, insbesondere Herrn Pfarrer Eric Conde und dem Verwaltungsrat, die die Maßnahme immer positiv begleitet haben.

Wussten Sie schon...?

... Auf Initiative der CDU Kesselheim werden, an regelmäßig wechselnden Stellen im Ort, Geschwindigkeitsanzeigen installiert. Diese sind Vorboten auf die anstehende geplante Maßnahme 30 km/h für die Kurfürst-Schönborn-Straße im Bereich Friedhof - Kindergarten - Schule

... Endlich schnelles Internet für die Hintermark.

Nach langem Ringen mit der Telekom, ist es unserem Ortsvorsteher gelungen, dass diese Baumaßnahme noch in 2020 umgesetzt wurde. Somit ist die schnelle Internetversorgung in Kesselheim im Frühjahr 2021 abgeschlossen.

...Herbert Dott setzt sich für neuen Buslinienverkehr ein.

Zukünftig gibt es eine neue Linie 27, die von Kesselheim über den Globus und Bubenheim nach Rübenach und wieder zurück fährt. Die Linie 12 fährt zukünftig, anstatt nur bis Wallersheim, bis nach Kesselheim. Die neuen Linien werden ab dem 13. Dezember umgesetzt.

...Erneuerung des Straßenbelags in der Straße Zur Wegscheide auf Anregung der CDU Fraktion im Ortsbeirat Kesselheim. Anliegerkosten fallen nicht an.

Unser Ausblick für 2021

- Ausbau des zweiten Teilabschnitts August-Horch-Straße
- Umbau des neuen Dorfgemeinschaftshauses (altes Feuerwehrhaus)
- Start der Gestaltung des neuen Dorfplatzes
- Neuwahl CDU Vorstand Kesselheim
- Landtagswahl Rheinland-Pfalz, Sonntag 14. März
- Bundestagswahl, voraussichtlich Sonntag 26. September

Wir danken allen, die unser schönes Dorf so lebenswert machen und sich, auch in diesen schwierigen Zeiten, in unseren zahlreichen Vereinen engagieren!

***Möchten auch Sie sich politisch engagieren und Kesselheim und / oder Koblenz aktiv mitgestalten? Sprechen Sie uns an!
Wir freuen uns auf Sie.***

***Herbert Dott (0261/802522, herbert.dott@web.de)
Michel Guretzke (0261/98854918, michelguretzke@yahoo.de)***